

Pompeo gana poder en el búnker de Trump y critica la reforma judicial: "Solo se beneficiarán los cárteles"

El exsecretario de Estado de Trump publicó un artículo donde denunció los intentos de la 4T por reformar la Justicia. "Cortaría los esfuerzos de EU en México", declaró.



LPO [22/06/2024]

A pocos meses de las elecciones en los Estados Unidos, Mike Pompeo, el exsecretario del gobierno de Donald Trump, criticó con fuerza la reforma judicial que impulsa Andrés Manuel López Obrador en un artículo publicado en *The Wall Street Journal*, donde aseguró que la misma "alterará la relación con Estados Unidos" y que "sólo se beneficiarán los cárteles que introducen veneno en ambas naciones".

"Los cambios constitucionales y políticos esperados en México alterarán la relación bilateral con Estados Unidos, provocarán caos en la frontera y probablemente iniciarán una guerra comercial", manifestó uno de los hombres más poderosos del gobierno de Donald Trump, quien se vuelve a posicionar con fuerza dentro del búnker republicano ante un posible segundo mandato del neoyorquino. "El resultado será el estancamiento económico en México. Sólo se beneficiarán los cárteles que introducen veneno en ambas naciones", agregó.